



令和5年度修学旅行 ナガシマスパーランドにて記念撮影

桜溪

芳井中
学校だより
5月号

catch up 4 ▶ 5月

4/17 (月) 部活動紹介

新入生に向けて各部から工夫を凝らした部活動紹介を行いました。

4/19 (水) 全校応援伝達式



芳井中伝統の“全校応援”。先輩から後輩へと引き継がれていきます。

4/24 (月) 避難訓練

今年度初めての避難訓練を行いました。1年生は避難経路の確認もできました。

5/1 (月) 福山研修 (1年生)

5/2 (火) 広島研修 (2年生)

5/10 (水) ~ 12 (金) 修学旅行 (3年生)

5/16 (火) 第1回学校運営協議会



今年度から設置された“芳井地区学校運営協議会”の、第1回会議が実施されました。

会長・副会長の選出を行った後、小・中各校の学校経営計画書の承認、小・中各代会、全体会を行い、地域全体で子どもたちのより良い成長を目指していくことを確認しました。

今年度の修学旅行は、五月十日〜十二日の日程で、名古屋方面へ行ってきました。

ここ数年はコロナ禍の影響を考慮し、中・四国地方での実施を続けていましたが、その間に中学校ではコロナ後の修学旅行の在り方について検討を重ねてきました。その結果、今後はキャリア教育に重点を置いたコース設定とすることに決まりました。

“名古屋”は、日本三大都市圏の一つで先端技術を生かした産業が盛んであること、また、

多様な伝統文化施設等を数多く有することなどから、この地域を訪問し、見聞を広めることで将来に向けての視

野が広がり、そこから自分自身の生き方につながる何かを得てくれるものと期待しています。



福山研修

一年生にとっては、中学生になつて初めての校外研修でしたが、この研修の大きなテーマは「協力」でした。

オリエンテーリングやカローリング等の活動を通して、協力することの必要性やその良さを感じることができたのではないのでしょうか。

ここでの学びを、学校生活に生かしていきます。



スコアオリエンテーリング
(みんなで協力してゴールを目指します。)

広島研修

二年生は、一年生の三学期から行つてきた平和学習の総仕上げとして、広島を訪問しました。

「私たちに出来ることは、幸せな生活に一日一日感謝すること、そして、この戦争の恐ろしさを後世に伝えること(芳井中学校平和宣言より)」

全ての人がこの気持ちを大切にしていきたいですね。



平和集会 (千羽鶴の献納)



体罰・暴力行為等の防止のために

気になることがございましたら、遠慮なく相談ください。

相談窓口 学校 (0866-72-0059)

井原市教育相談室 (0866-62-8090)